
La	lettre	de	votre	Sénateur	
Gérard	LAHELLEC

Rassembler!

L'émotion	légitime	qu'a	suscitée	le	drame	de	la	mort	du	jeune	Nahel	à	Nanterre
s'est	 rapidement	muée	 en	 une	 colère	 vive	 qui	 a	 détruit	 des	 biens	 publics	 et
privés.	Celles	et	ceux	qui	se	trouvaient	déjà	pénalisés	par	des	services	publics
défaillants	 ou	 absents,	 faute	 de	 moyens	 financiers	 et	 humains,	 souffriront
davantage	encore	de	ces	dégradations	que	j'ai	publiquement	condamnées.
L'option	 que	 nous	 avons	 soutenue	 a	 été	 de	 tout	 mettre	 en	 œuvre	 pour
reconstruire	 au	 plus	 vite	 l'égal	 accès	 à	 des	 services	 publics	 présents	 partout
sur	 territoire	 car	 c'est	 l'un	 des	 piliers	 de	 notre	 République.	 Cependant,	 la
reconstruction	des	bâtiments	n'est	que	l'un	des	aspects	du	problème.	Car,	s'il
faut	reconstruire	vite,	il	faut	surtout	rebâtir	urgemment	la	cohésion	et	la	justice
sociale.
C'est	tout	 le	sens	de	nos	 interpellations	du	gouvernement	sur	 la	situation	des
EHPAD,	 des	 hôpitaux	 et	 des	 écoles	 qui	 sont	 au	 cœur	 des	 difficultés	 qui
secouent	notre	département.	La	justice	doit	aussi	être	rendue	sur	ces	grandes
questions	et	cette	exigence	est	également	légitime	pour	l'emploi,	 le	logement,
l'accès	à	la	santé	et	tant	d'autres	choses.
À	 ces	 manques	 et	 à	 ces	 difficultés	 viennent	 s'ajouter	 des	 discours	 de
stigmatisation	 et	 des	 propagandes	 sécuritaires	 d'exclusion	 et	 de	 division.	Or,
quand	des	responsables	politiques	divisent	 les	citoyens	et	 les	opposent	sur	 la
base	de	discriminations	ou	de	culpabilisations,	ils	fragmentent	la	République.
Ce	 à	 quoi	 nous	 devons	 nous	 employer,	 c'est	 à	 retisser	 du	 lien,	 plutôt	 qu'à
diviser	!
Rassemblons-nous	 pour	 ceux	 qui	 se	 trouvent	 dans	 les	 zones	 blanches	 de	 la
République.	Unissons-nous	pour	donner	à	tous	nos	élus	les	moyens	de	satisfaire
les	besoins	des	territoires	et	des	populations.

Au	Sénat
	



Projet	de	loi	Plein	Emploi	
Lors	de	l’examen	du	projet	de	loi	sur
le	Plein	Emploi,	j’ai	pris	la	parole	afin
de	 défendre	 la	 libre	 inscription	 des
jeunes	accompagnés	par	les	Missions
Locales.
Je	 suis	 également	 intervenu	 sur
l'article	 8	 relatif	 à	 l'insertion	 dans
l'emploi	 des	 personnes	 en	 situation
de	 handicap	 pour	 déplorer	 les
dispositifs	 de	 la	 loi	 Macron
permettant	de	contourner	l'obligation
d'employer	 ces	 personnes	 dans	 une
proportion	 de	 6	 %	 de	 l'effectif	 total
de	l'entreprise.
Aussi,	 l'amendement	 que	 j'ai	 déposé
sur	l'article	4	relatif	à	la	compétence
des	Missions	Locales	pour	définir	les
orientations	 stratégiques	 et	 animer
les	 travaux	 des	 comités	 France
Travail	 concernant	 les	 jeunes,	 a	 été
adopté.	
	

Intervention	sur
l'article	1

Intervention	sur
l'article	8

Défense	du	droit	de	grève	des
contrôleurs	aériens	

Le	 Sénat	 a	 adopté	 une	 loi	 obligeant
les	 contrôleurs	 aériens	 à	 déclarer
individuellement	 leur	 participation	 à
une	 grève.	 Cette	 loi	 constitue	 une
remise	 en	 cause	 de	 l’exercice	 du
droit	 de	 grève	 dans	 la	 fonction
publique.	 J’ai	 donc	 manifesté	 mon
opposition	lors	d’une	prise	de	parole,
visant	 à	 défendre	 les	 droits	 de	 ces
travailleurs	 essentiels	 pour	 la
sécurité	aérienne.

Mon
intervention

orale

En	circonscription
	

Accueil	des	élus
des	Côtes-
d'Armor	
au	Sénat

	
J’ai	accueilli	avec	Annie
Le	 Houerou	 les	 élus
costarmoricains	 au
Sénat.	 Une	 occasion
d'échanger	 sur
l'exercice	 de	 mon
mandat	 parlementaire
et	 d'aborder	 les
problématiques	 de
notre	territoire.

Inauguration	du
salon	de

l'agriculture	des
Côtes-d'Amor

	
J’ai	 participé	 à
l’inauguration	 du	 salon
de	 l’agriculture	 des
Côtes-d’Armor.	 Il	 est
important	de	mettre	en
valeur	 notre
agriculture	 nourricière
à	l’heure	où	se	pose	les
questions	 du
renouvellement	 des

Participation
Commémoration
site	de	la	Butte

rouge
	
	

J’ai	 participé	 au	 côté
d’autres	 élus
costarmoricains	 à	 la
cérémonie	 de
commémoration
exceptionnelle	 sur	 le
site	 de	 la	 Butte	 Rouge
à	 l’Hermittage	 ce	 21
juillet.	Cette	cérémonie

https://www.youtube.com/watch?v=unmjVfigy5E
https://www.youtube.com/watch?v=dvP5G6ZszmM
https://www.youtube.com/watch?v=OZ5QUr67jNQ


générations	 et	 de	 la
souveraineté
alimentaire.
L’agriculture	 reste	 au
centre	 de	 mes
préoccupations.	
	

est	sans	aucun	doute	le
meilleur	 moyen	 de
répondre	 aux
inscriptions	antisémites
qui	 avaient	 souillés	 les
lieux	 le	 14	 juillet
dernier.		
	

Mes	interpellations

La	réponse	de
l'ARS

Courrier	adressé	à	l'ARS	au
sujet	de	la	situation	des
EPHADs

J’ai	interpellé	l’ARS	avec	ma	collègue
Annie	 Le	 Houerou	 au	 sujet	 du
manque	 de	 moyens	 dans	 nos
EPHADs.	 L’accueil	 des	 personnes
âgées	 est	 un	 service	 d’utilité
publique,	 l’État	 doit	 s’emparer	 de
manière	 franche	 de	 ce	 sujet	 afin	 de
nous	offrir	 rapidement	des	garanties
à	la	hauteur	des	besoins.

La	réponse	de
l'ARS

Courrier	adressé	au	Préfet
sur	la	situation	des	hôpitaux
dans	les	Côtes-d'Armor

J’ai	 interpellé	 le	 Préfet	 afin	 de	 lui
faire	part	de	mes	inquiétudes	quant	à
l’état	 de	 l’organisation	 des	 services
de	la	santé	en	Côtes	d’Armor.	Je	lui	ai
demandé	des	garanties	sur	la	date	de
reprise	des	accouchements,	et	sur	les
moyens	mis	en	œuvre	pour	atteindre
cet	 objectif.	 Je	 me	 suis	 également
inquiété	 des	 moyens	 engagés	 pour
sauver	l’hôpital	de	Lannion.	

Sénateur	des	Côtes-d'Armor
1	ter	rue	du	71e	régiment	d'infanterie	,	22000,	Saint-Brieuc

06	07	69	53	05
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